

# NOUS NE SERONS PAS LA CHAIR À PATRONS DE MACRON

**L**e discours de Macron est sans ambiguïté : nous faire travailler le plus possible tout en bombardant de cadeaux le patronat. Il n'a de nouveau annoncé aucune mesure concrète pour la santé, mais l'annonce d'une possible réouverture progressive des établissements scolaires à partir du 11 mai montre une volonté de faire reprendre le chemin du travail à tout le monde.

## AUCUN MOYEN POUR LA SANTÉ

Alors que le Covid-19 a déjà emporté près de 15 000 personnes, Macron a donc une nouvelle fois parlé... mais sans prendre les mesures nécessaires : pas d'embauche ou d'ouverture de lits dans la santé, pas de réquisition d'usines pour produire des masques et des tests ou dans la santé pour chercher un vaccin, pas un mot sur l'arrêt des productions non essentielles, rien sur les Ehpad...

Macron a annoncé une prolongation du confinement jusqu'au lundi 11 mai. Dans la suite de l'improvisation et de l'irresponsabilité de ce pouvoir depuis le début de cette crise sanitaire, Macron et le gouvernement n'ont donc d'autre politique que ce confinement « par défaut ».

## LE MEDEF L'A ORDONNÉ, MACRON EXÉCUTE

Macron promet par contre de nouvelles aides aux patrons, en particulier des « annulations de charges ». De nouveaux cadeaux, toujours aux mêmes... Alors que les grandes entreprises ont des dizaines de milliards en caisses, ce dont ont besoin les toutes petites sociétés, ce sont de vraies mesures de chômage partiel qui permettent de payer leurs salariéEs. Des aides qui pourraient être financées par les grandes sociétés comme Amazon ou les centres commerciaux qui se gavent de la fermeture des petits commerces.

Macron promet la reprise progressive des établissements scolaires du premier et du second degré à partir du 11 mai, mais sous quelles conditions ? Pour les rouvrir, il faudrait des tests et des masques en masse. Et pourquoi laisser les universités fermées jusqu'à l'été ? En réalité, cette réouverture est tout simplement la condition indispensable pour renvoyer les parents au boulot, quelle que soit la situation sanitaire. Le président du Medef l'a affirmé : « *L'important, c'est de remettre la machine économique en marche et de reproduire de la richesse en masse, pour tenter*

[contact@npa2009.org](mailto:contact@npa2009.org)

*d'effacer, dès 2021, les pertes de croissance de 2020. »*

## PRODUIRE À TOUT PRIX

Macron a promis des tests de dépistages « à ceux qui présentent des symptômes », alors que selon certaines études, un quart des personnes contaminées seraient asymptomatiques et que bien d'autres voient passer la maladie comme un gros rhume. Macron promet des masques pour se déplacer, ainsi qu'une application de contrôle. Tout cela a pour but de faire reprendre le travail... Mais les déplacements personnels, sans autorisation, seront sans doute toujours interdits.

Quelle hypocrisie ! Tout comme le fait de fermer les frontières, alors qu'il serait bien plus efficace d'y réaliser des tests pour mettre en quarantaine les malades et les soigner. C'est le virus qu'il faut bloquer aux frontières, pas les êtres humains !

## IMPOSER NOS RÉPONSES À L'URGENCE SANITAIRE ET SOCIALE

Depuis trois mois, ceux qui nous gouvernent ont montré leur inefficacité face à la crise, car ils ne pensent qu'à préserver la production et les profits des grandes sociétés. Ils doivent dégager. Nous devons nous battre pour créer rapidement les conditions d'un déconfinement qui ne tourne pas à la catastrophe sanitaire. Cela suppose des mesures d'urgence :

- La réquisition des moyens de production permettant la fabrication des tests, des masques et de tous les matériels indispensables à la lutte contre la pandémie ;
- Le blocage de toutes les tentatives de redémarrage des activités non indispensables, la sécurité au travail dans le cadre des activités nécessaires, avec la garantie du droit de retrait.
- La création de 120 000 postes de personnel soignant dans les hôpitaux et les Ehpad, ainsi que l'ouverture des dizaines de milliers de lits supprimés ces quinze dernières années...

**Le mardi 14 avril 2020**



[npa2009.org](http://npa2009.org)

## POUR PRENDRE CONTACT

Envoyez vos coordonnées par courrier à : NPA, 2, rue Richard-Lenoir 93100 Montreuil  
Ou par mail à : [contact@npa2009.org](mailto:contact@npa2009.org)

Nom : ..... Prénom : ..... Ville : .....

Tél. : ..... Mail : .....